

宮園小学校だより

学校教育目標「自分を育て みんなで伸びる」

令和7年度 学校便り

冬休み号《No.10》

令和7年12月23日発行

充実した2学期でした。明日から冬休みが始まります！

本格的な冬の寒さが感じられる季節となり、今年も残りわずかとなりました。日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

2学期も子どもたちは日々の学びや学校生活に一生懸命取り組み、多くの成長を見せてくださいました。明日から子どもたちが楽しみにしていた冬休みが始まります。生活リズムを崩さないよう、規則正しく過ごしてほしいと思います。また、家庭での過ごし方や地域の活動を通じて、さらに豊かな時間を過ごしてほしいと願っております。

どうぞ皆さまが健やかに年末年始をお迎えになり、新しい年も笑顔でお会いできることを楽しみしております。

宮園わくわく秋祭り

子どもたちが主体となって企画・運営する「宮園わくわく秋祭り」を8日、9日、11日の昼休憩に行いました。

この日に向けて運営委員会が中心となって全体の進行や連絡調整を行い、各クラス10月から話し合いや準備をしてきました。

3~6年生がクラス単位で屋台を出し、1・2年生（3~6年生は1日交替で店番と客）がお客様として秋祭りを存分に楽しんでいました。たくさんの子どもたちが笑顔いっぱいでした。

企画・運営した子どもたち、屋台を出した子どもたちは協力・創意工夫・達成感を味わうことができたと思います。そして、学年・クラスを超えた交流を深めることができました。

素敵な3日間でした。



立派な門松をありがとうございます！



今年も地域の皆様が正門に飾る立派な門松を作ってくださいました。お忙しい中を2日間にわたり、作業をしてくださいました。15日（月）から、正門で子供たちを迎えてくれています。立派な門松のおかげで、来年も宮園小学校にたくさんの幸せが訪れること思っています。また、地域の小林さんを講師として図エクラブでミニ門松づくりを行いました。たくさんの材料を用意していただき、子供たちは目を輝かせて選んでいました。

今年も地域の方々には本当にお世話になり、感謝しています。来年も地域の皆様のあたたかいご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



1月行事予定

1日	木	元旦
2日	金	
3日	土	
4日	日	
5日	月	仕事始め
6日	火	7日 全校下校時刻 13時10分
7日	水	始業式 給食開始 13時10分下校
8日	木	
9日	金	委員会
10日	土	
11日	日	どんど
12日	月	成人の日
13日	火	
14日	水	がん教育喫煙防止教室（5年生）5h 縦割り班活動（昼休憩）
15日	木	廿日市市学力定着状況調査
16日	金	クラブ 【冬季休業中の電話対応について】 冬季休業中の電話対応は、午前8時15分 から午後16時45分までとさせていただきます。 なお、12月29日（月）から1月3日（土）までは、一斉閉庁となります。 ご理解とご協力をよろしくお願ひします。
17日	土	
18日	日	
19日	月	昔遊びの会（1年生）3・4h
20日	火	
21日	水	朝の読み聞かせ（低）8:20-8:30 ロング昼休憩12:50-13:15（短縄跳び）
22日	木	
23日	金	一斉下校14:10
24日	土	
25日	日	宮園フェスティバル
26日	月	5年はつかいち美術ギャラリー模写授業（AM） 見守り隊連絡会8:15-
27日	火	中学年参観（5h）・懇談（6h）
28日	水	朝の読み聞かせ（高）8:20-8:30
29日	木	27日 3・4年下校時刻 14時
30日	金	5・6年6時間授業
31日	土	

熱気球ナイトライド・早朝ライド

11月28日（金）18時と、29日（土）7時から熱気球が宮園小学校上空に舞い上がりました。

「恒久平和を願い未来へはばたく君たちへの冒険へのエール」をテーマに Team 宮園応援団・宮園まるごとの方々が主催してくださいました。搭乗した方から、「きれい」「高かった」など喜びの声がたくさん聞かれました。素敵な体験をさせてください、ありがとうございました。



素敵なプレゼント！

11月の終わりに、地域の鶴谷さんが赤と白の松ぼっくりでかわいく飾りつけをしたクリスマスツリーを児童玄関に置いてくださいました。また、玄関前のシンボルツリーにもデコレーションをしてくださいました。一足早く、クリスマス気分を味わうことができています。子供たちのために、ありがとうございました。



四季が丘中学校区クリーン活動（SMC活動）を行いました。

11月27日（木）に、四季が丘中学校の1・2年生と宮園小学校の6年生、教職員、地域の方々が協働して SMC 活動を行いました。この活動は、自分たちが住んでいる町をきれいにすることで、地域の一員であることを自覚すると共に、中学生と一緒に活動して交流を深めることをねらいとしています。地域のみなさまもお忙しい中をご協力いただきありがとうございました。

